

Herren Kreisklasse (4er) Gr.3 RR

SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang II : TTC Notzingen-Wellingen IV
Freitag, 08.03.2024, 20:00 Uhr

SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang II verliert knapp gegen TTC Notzingen-Wellingen IV

Großer Jubel herrschte am Freitagabend, als Marco Hiller nach 2 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste des TTC Notzingen-Wellingen IV im Match der Herren Kreisklasse (4er) Gr.3 RR verwandelte. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Heimteam SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang II, das eine 3:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 14:19) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Steffen Hummel, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 5. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 9:1.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Recht kurzen Prozess machten Vatter / Röcker beim 11:8, 12:10, 11:5 mit Gabriel / Hiller. Das Doppel zwischen Volkmer / Kuneck und Hummel / Barz endete indes mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Beim 3:1-Sieg gegen Michael Gabriel kam Ronny Vatter nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jürgen Röcker beim letztendlich klaren 0:3 gegen Steffen Hummel. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Lange umkämpft war dann die Partie zwischen Horst Volkmer und Markus Barz, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Marco Hiller wurden Oliver Kuneck unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang II und des TTC Notzingen-Wellingen IV. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Ronny Vatter wenig später das Match, welches im Vorfeld auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Steffen Hummel abgab und eine Niederlage kassierte. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte am Nachbartisch Jürgen Röcker beim 11:4, 11:7, 11:9 gegen Michael Gabriel. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Horst Volkmer gegen Marco Hiller, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist die SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang II nun ein Punktekonto von 5:3 Punkten auf, während der TTC Notzingen-Wellingen IV vor dem nächsten Spiel, das am 20.03.2024 gegen den TTC Kohlberg II ansteht, 9:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 22.03.2024 gegen den TSV Ohmden.

Statistik:

SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang II

Doppel: Vatter / Röcker 1:0, Volkmer / Kuneck 0:1

Einzel: R. Vatter 1:1, J. Röcker 1:1, H. Volkmer 0:2, O. Kuneck 0:1

TTC Notzingen-Wellingen IV

Doppel: Gabriel / Hiller 0:1, Hummel / Barz 1:0

Einzel: S. Hummel 2:0, M. Gabriel 0:2, M. Hiller 2:0, M. Barz 1:0